

Morena: prudencia a las calificadoras

Y. REYES / V. MAYÉN

Diputados y senadores de Morena reprocharon a las calificadoras internacionales los ajustes a la baja en las proyecciones para el país, al tiempo que señalaron la necesidad de que se conduzcan con responsabilidad.

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, pidió a las calificadoras actuar con prudencia y no dar opiniones sesgadas sobre las políticas económicas implementadas por este gobierno ya que pueden generar crisis, además considero que es muy pronto para que esta administración de resultados espectaculares.

Dijo que se debe lidiar con esas empresas y mejorar la comunicación para demostrarles que no hay ningún riesgo en el entorno económico nacional.

“Querer ocupar la opinión de las calificadoras para evaluar a una administración que lleva tres meses al frente de la administración es muy pronto para evaluar”.

Además, la diputada de Morena acusó que las observaciones de las empresas calificadoras, como como Standard & Poor’s, son porque quieren ver a México como un país “bananero”.

Por ello, en conferencia de prensa, criticó el trabajo de estas empresas calificadoras.



Sus metodologías son creadas por ellos mismos, nadie las conoce; entonces, no sabemos si es correcta o no”

Dolores Padierna

Diputada de Morena

Mientras que Morena en el Senado va ahora en contra de las calificadoras, que, a juicio de su vocero, Salomón Jara, ponen en riesgo la estabilidad de los mercados y de empresas como Pemex.

Anunció que hoy presentarán una iniciativa para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revoque los permisos de operación de las calificadoras, cuando no se apeguen a los principios de objetividad y rigurosidad, o cuando a su juicio “atenten deliberadamente contra la estabilidad financiera de una empresa o sector determinado”.

Mientras que Gustavo Madero Muñoz, senador del PAN, dijo sobre la propuesta de Morena: “No tienen ni la más puta y remota idea de lo que están diciendo. (...) Es una pendejada. (...) No hay manera de tratar de callarlos, de impedir que emitan una opinión libre, independiente de la capacidad de pago del gobierno o de sus empresas paraestatales”.

